

# 24Jam

## Jon Firman Pandu: Pemilihan Selesai, Kemenangan JFP-Candra Kemenangan Masyarakat Kabupaten Solok

JIS Sumbar - [SOLOK.24JAM.CO.ID](http://SOLOK.24JAM.CO.ID)

Dec 3, 2024 - 15:49



**SOLOK** – Jon Firman Pandu, SH, Wakil Bupati Solok yang mencalonkan diri sebagai Bupati Solok dalam Pilkada Serentak 2024, bersama pasangannya

Candra, SH.I, dan dinyatakan unggul berdasarkan hasil hitung cepat (Quick Count) KPU, menggelar konferensi pers pada Selasa, 3 Desember 2024.

Dalam paparannya, Jon Firman Pandu menegaskan bahwa kemenangan ini bukan hanya milik dirinya dan Candra, melainkan seluruh masyarakat Kabupaten Solok.

“Komunikasi dan kolaborasi untuk membangun Kabupaten Solok ke depan sangat diharapkan. Mari kita satukan persepsi demi mewujudkan pembangunan yang lebih baik,” ujar Jon Firman Pandu, yang akrab disapa JFP.

## **Mengutamakan Persatuan dan Kondusivitas Pasca Pemilu**

Dalam konferensi tersebut, JFP mengimbau seluruh masyarakat Kabupaten Solok untuk menjaga persatuan dan menghindari konflik pasca pemilihan. Ia menyerukan agar semua pihak melupakan perbedaan pilihan dan fokus pada masa depan bersama.

“01, 02, 03 tidak ada lagi. Yang ada hanya masyarakat Kabupaten Solok. Mari kita resapi pepatah Minangkabau, *biduak lalu kiambang batawik*, yang mencerminkan persatuan setelah perbedaan,” tegas JFP.

Sebagai pasangan yang mengusung tagline *Sejuk dan Damai*, JFP-Candra juga berharap suasana tenteram tetap terjaga di Kabupaten Solok, seiring dengan proses penghitungan suara yang sedang berlangsung.

Kemenangan JFP-Candra, menurut JFP, merupakan hasil kerja keras masyarakat Kabupaten Solok. Ia berkomitmen untuk menjalankan amanah rakyat sesuai visi-misi yang telah diusung selama masa kampanye.

“Kemenangan ini adalah tangan Tuhan dan tangan rakyat. Amanah ini akan kami jalankan dengan sungguh-sungguh, demi membangkitkan kembali potensi Kabupaten Solok yang selama ini belum tergalai sepenuhnya,” katanya, mengacu pada filosofi Minangkabau, *mambangik batang tarandam yang juga merupakan cita-cita yang diusungnya pada periode saat dirinya mendampingi Bupati Solok Capt.Epiyardi Asda*.

Selain itu, JFP menegaskan pentingnya peran semua pihak, termasuk media, untuk mendukung dan mengawal setiap program yang dijalankan Pemerintah Daerah di masa mendatang.

JFP juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh elemen pemerintahan dan masyarakat atas dukungan mereka selama proses pemilihan. Ia optimistis Kabupaten Solok dapat mencapai kemajuan besar melalui kolaborasi yang solid.

“Semoga proses penghitungan suara berjalan lancar dan hasil akhirnya tetap sejalan dengan perhitungan cepat. Kami ingin memastikan Pemilu ini mencerminkan demokrasi yang damai dan sejuk,” pungkas JFP.

Konferensi pers ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Sekretaris Daerah Kabupaten Solok, Medison, S.Sos, M.Si; Asisten III Setdakab Solok, Aditiawarman, S.Sos, M.Si; Staf Ahli Bidang Ekonomi Pembangunan, Eva Nasri,

SH, MM; serta Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika, Teta Midra, S.STP, M.Si.

Dengan semangat persatuan dan komitmen terhadap pembangunan, kemenangan JFP-Candra diharapkan menjadi langkah awal menuju Kabupaten Solok yang lebih sejahtera dan berdaya saing. **(Amel)**